



Der Redakteur beim bequemen Schrauben. Und die nächste Überraschung - Auspuffkrümmer gerissen

Diether Rodatz, Mercedes 300b

Warten auf Adenauer

92.215 km In Heft 1/2007 zog ich Bilanz über die 34 Jahre mit meinem Mercedes 300b. Fazit damals: ein Treueschwur. Nun nimmt der bald 60-jährige Adenauer-Mercedes (ich kaufte den 54er anno 1973) gerade ein verdientes Bad im Jungbrunnen von Restaurierungsprofi Mika in Mölln (SH). Um Geld zu sparen, assistierte ich beim Zerlegen. Wobei manches Gebrechen zutage trat. Jetzt helfen ihm die Profis in die neuen Kleider. Maßanzug ist angesagt, nicht Stange. Eine Stange Geld übrigens auch. Ich berichte weiter - Fortsetzung folgt.